

RENVERSANT !

Emmanuelle Legavre dessine le Kube pour EGO Paris. Voici donc un concept extrêmement ludique et pratique : une structure en aluminium avec trois coussins qui se transforme en chaise longue, pouf, fauteuil ou table basse et décline 21 coloris. La nouvelle tendance outdoor est née ! A partir de 1160 €.

AN ABSOLUTE MUST !

Emmanuelle Legavre designed the Kube for EGO Paris. An extremely playful and practical concept : a structure in aluminium with three cushions which can be transformed into a "chaise longue", pouff, armchair or coffee table, proposed in 21 colours.

*The latest trend for outdoor living !
From 1,160 €. www.egoparis.com*



C'EST DANS LE VENT !

Boutiques chics, designers à la mode, lieux branchés, restaurants, produits de beauté...

Tous les incontournables du moment se partagent la vedette dans nos pages.



Quelle bonne idée que ce combiné baignoire-douche ! « Twinline 2 » d'Anava, le spécialiste de l'espace bains, réunit les fonctions des deux installations en une seule et hérite d'un design très soigné. Grâce à la porte vitrée, l'accès est facile et les projections d'eau sont évitées. Pour votre habitation principale, ce concept innovant est éligible à un crédit d'impôt de 25 % (fourniture et travaux d'installation). Quand c'est intelligent, confortable et beau, on dit « oui » et vous ? Demandez votre devis gratuit.

BIEN PENSÉ

*What a good idea ! This bath-shower combo called "Twinline 2" from Anava, the specialist for bathrooms, turns the functions of the two installations into one while offering very tasteful design. Thanks to the glass door, access is easy and splashing is avoided. For your main home, this innovative concept is eligible for a 25 % tax credit (combo and installation). When something's intelligent, comfortable and beautiful, we say "Yes", what about you ? Ask for a free quote. **Anava (09 60 39 45 43).***